



Tissot vise les étoiles avec une Supersport Chrono Basketball Edition inspirée de l'univers du basket et son bracelet dédié à la Coupe du monde FIBA 2023

Tissot a le plaisir de présenter la Supersport Chrono Quartz. Cette nouvelle édition complète la collection de montres chronographes sportives à l'esthétique moderne, masculine et presque futuriste. Elle associe la qualité de l'horlogerie et du design suisses au dynamisme et à la passion qui caractérisent la longue collaboration de Tissot avec le monde du basketball.



Une quête constante de l'excellence

Chacune des montres imaginées par Tissot est le fruit de plus de 170 ans de développement, d'innovation et de succès, un exploit rendu possible par les réalisations d'innombrables générations d'horlogers qualifiés qui ont travaillé sans relâche dans une quête constante de l'excellence. Ces mêmes valeurs ont inspiré des générations de basketteurs et continuent d'animer la culture du basketball dans le monde entier. Tissot et ses partenaires, la NBA (National Basketball Association) et la FIBA (Fédération Internationale de Basketball), le savent bien : l'excellence ne s'improvise pas. Rien n'est jamais dû au hasard.

Chaque détail compte

La Tissot Supersport se distingue depuis toujours par sa qualité et sa polyvalence. Fidèle à ces valeurs, cette édition spéciale dévoile une montre de sport performante, dotée d'une étanchéité à 100 mètres et d'un chronographe 1/10 de seconde avec mesure des temps additionnels et intermédiaires. Ce modèle affiche également la même adaptabilité que ses prédécesseurs, avec son design attrayant qui se prête à toutes les occasions, de jour comme de nuit.

Cette édition spéciale fait aussi la part belle au look urbain, comme en témoignent sa boîte de 45,5 mm, sa couronne et ses poussoirs en acier inoxydable revêtus de PVD noir, ainsi que son cadran noir dégradé rehaussé d'un motif original de filet de basket qui s'estompe élégamment vers le centre. La montre propose trois cadrans secondaires : deux pour les

compteurs 1/10 de seconde et 30 minutes du chronographe, et un troisième pour les secondes courantes. Autre clin d'œil au basketball, les aiguilles du chronographe et l'aiguille centrale des secondes s'habillent d'un orange sportif.

La montre offre ainsi une lisibilité parfaite de l'heure, une qualité renforcée par les aiguilles des heures et des minutes ainsi que les 12 index, tous remplis de Super-LumiNova® blanc. Le guichet de date et l'échelle tachymétrique de la lunette (permettant de mesurer la vitesse sur une distance connue) se parent eux aussi de blanc sur fond noir pour faciliter l'utilisation de cette Supersport. Sous le cadran, un mouvement à quartz de haute qualité, fabriqué en Suisse et doté d'un indicateur de fin de vie, anime l'ensemble.

La Supersport est donc un garde-temps résolument urbain, pensé pour les hommes dynamiques en quête d'une montre de sport polyvalente et affirmée, capable de les accompagner dans la pratique de leur sport comme dans leur vie quotidienne. Imposante, la silhouette de la montre est anguleuse et puissante, tout en restant suffisamment fine pour se glisser sous une manche.

Un bracelet en édition limitée pour la Coupe du monde FIBA 2023

Fidèle à la volonté de personnalisation qui anime la collection, un bracelet inédit a été imaginé pour l'édition 2023 de la Coupe du monde FIBA, à l'approche de cet événement majeur de la discipline. Des surpiqûres d'angle bleues, rouges, orange et jaunes viennent ainsi rendre hommage aux couleurs du championnat. L'esthétique est renforcée par le logo officiel délicatement gaufré dans un discret ton sur ton. Polyvalent, ce bracelet en édition limitée peut s'adapter à n'importe quel garde-temps à l'entre-corne de 22 mm, grâce au système interchangeable de Tissot.

Hernangómez à la Coupe du monde FIBA 2023

Le basketteur espagnol Guillermo « Willy » Hernangómez, nouvel ambassadeur de Tissot, arborera ce modèle lors de la compétition. Célèbre pivot du FC Barcelone, auteur d'une brillante carrière en NBA, Willy s'apprête à défendre les couleurs de l'Espagne à la Coupe du monde FIBA 2023. Sacré MVP pour sa performance exceptionnelle à l'EuroBasket 2022, sa participation promet un spectacle captivant lors du prochain événement mondial de basketball.

Faits pour s'entendre

Tissot est directement impliqué dans la culture mondiale du basketball depuis 15 ans. Le chronométrier suisse s'est d'abord associé à la FIBA en 2008, puis à la NBA en 2015.

Avec ses multiples clin d'œil à l'univers du basketball, la Supersport fait partie d'une trilogie de collections qui célèbrent les partenariats sportifs de Tissot. Elle côtoie ainsi les modèles T-Race créés en collaboration avec les mondes du cyclisme professionnel et du MotoGP™.



Caractéristiques

Tissot Supersport Chrono Basketball FIBA Edition	
	BOÎTE <ul style="list-style-type: none">- Diamètre : 45,5 mm- Boîte en acier inoxydable avec revêtement PVD noir- Glace saphir- Étanche jusqu'à 100 mètres (10 ATM)
	MOUVEMENT <ul style="list-style-type: none">- Mouvement à quartz, chronographe- Indicateur de fin de vie de la pile (EOL)
	CADRAN <ul style="list-style-type: none">- Cadran noir dégradé avec un motif original de filet de basketball qui s'estompe- Indication des heures, minutes, secondes et de la date avec une fonction chronographe pour chronométrer n'importe quelle activité- Super-LumiNova® sur les aiguilles et index des heures et des minutes
	BRACELET <ul style="list-style-type: none">- Bracelet interchangeable noir avec surpiqûres d'angle aux couleurs de la FIBA

À propos de Tissot

[Depuis 1853, Tissot est au cœur de l'industrie horlogère suisse. Notre attachement à la qualité et au savoir-faire horloger n'a d'égal que notre passion pour la performance et la précision. Année après année, nos modèles innovants, à l'image de la légendaire Tissot T-Touch, ont révolutionné notre secteur et marqué l'histoire. Avant-gardiste, la Tissot T-Touch Connect Solar est aujourd'hui alimentée de manière durable par l'énergie solaire et utilise une technologie connectée respectueuse de la vie privée, autant de qualités qui assoient notre solide réputation d'innovateurs par tradition. Témoins de notre passion pour le monde du sport, nos systèmes de chronométrage ont reçu l'aval de nombreux athlètes et championnats professionnels. La NBA et la FIBA, en basketball, le Tour de France et La Vuelta, en cyclisme, et le MotoGP™, en sports mécaniques, ne sont que quelques-uns des grands noms qui font ainsi confiance au chronométrage Tissot. Nous proposons à nos clients des montres innovantes et traditionnelles, dans une quête constante de qualité, d'authenticité et d'excellence.](#)